30-10-24





Dan 'luz verde' en San Lázaro a perfiles para Comité de Evaluación del Poder Judicial

La tarde de este martes, en la Cámara de Diputados, se aprobó el acuerdo para nombrar a los cinco integrantes del Comité Técnico de Evaluación del Poder Legislativo, para la elección de las personas juzgadoras para el siguiente año.

Con esto, el acuerdo fue enviado al Senado para su análisis y votación.

La aprobación se dio con un total de 326 votos a favor, 102 en contra y 0 abstenciones, en la Cámara Baja.

Los integrantes aprobados son:

- Ana Patricia Briseño Torres
- Andrés Norberto García Repper Favila
- Maday Merino Damián
- María Gabriela Sánchez García
- Maribel Concepción Méndez De Lara

Protestas por la integración del Comité Técnico de Evaluación

La aprobación se dio en medio de protestas y fuertes críticas del PAN, PRI y Movimiento Ciudadano, pues cuestionaron el perfil de integrantes del Comité por ser afines a Morena.

Los diputados de Movimiento Ciudadano, encabezados por la yucateca Ivonne Ortega, en protesta optaron por abandonar el salón de plenos, pero dejaron en sus curules carteles con la consigna "No escuchan a nadie, quieren hacer lo que quieran. No seremos cómplices".

Previamente, las bancadas del PAN y PRI anticiparon su rechazo a la integración del Comité de Evaluación. Noemí Luna, coordinadora del grupo parlamentario del PAN, calificó de "vulgar montaje" la integración del Comité de Evaluación.

"Los diputados del PAN no nos prestaremos a esta farsa. Nuestro voto será en contra de la dictadura y de un narco Estado con jueces a modo. Hoy inicia la dictadura de Morena", advirtió.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



30-10-24 LEG

LEGISLATIVO



Por su parte, el coordinador de la fracción parlamentaria del PRI, Rubén Moreira, afirmó que el proceso está fuera de la ley, porque se violan las suspensiones dictadas por jueces.

"Nosotros no convalidamos lo que va a pasar hoy, ni presentamos propuesta y pues quiénes son estas personas, pues son gente muy ligada al gobierno y al partido oficial, no son los grandes personajes que ellos prometieron y, bueno, pues esto daña la justicia en este país", expresó el coahuilense.

Sin embargo, Ricardo Monreal, líder de la mayoría oficialista, defendió la integración del comité.

"Yo siento que es una quinteta confiable, a pesar de que ha sido descalificada; los resultados nos darán la razón en la selección de aspirantes a puestos de jueces, juezas, magistrados, magistradas, ministros, ministras y miembros magistrados del Tribunal de Disciplina Judicial", expresó desde la tribuna del recinto de San Lázaro.

https://www.reporteindigo.com/reporte/comite-de-evaluacion-del-poder-judicial-luz-verde-en-san-lazaro/